

An die Hauptversammlung des Bezirksverbands Schwaben.

Antrag des SK Friedberg:

Die Mannschaft des SK Friedberg II möchte in der Schwabenliga II verbleiben.

Begründung: In der vorigen Saison belegte die der SK Friedberg II den 6. Platz in der Schwabenliga II. Da die Liga in der letzten Saison nur sechs Mannschaften umfasste, war dies auch der letzte Platz. Laut Turnierordnung steigt in den Schwabenligen der Letztplatzierte immer ab.

Unsere Teammitglieder empfanden aber dies für nicht ganz fair, da es ja weniger gegnerische Mannschaften gab, die man hinter sich lassen hätte können. Gerade die Teams, die auf den Aufstieg verzichtet hatten oder zurückgezogen hatten, wären für uns von der Spielstärke her durchaus schlagbar gewesen.

Wir sind zuversichtlich, in der nächsten Saison ein konkurrenzfähiges Team an den Start zu schicken, um auch die Liga wieder aufzufüllen. In der letzten Saison spielten wir mit einem DWZ- Durchschnitt etwa 1750 und haben dabei nie ein Brett freigelassen.

Martin Pfitzmaier

Manschaftsführer SK Friedberg II